



Proponen transformar a la CNDH en Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo

La titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra, presentó su informe de labores 2023, ante el Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

En su discurso, acusó que el organismo a su cargo entró en un proceso de reforma, porque ya es obsoleta y aceptó que la instancia defensora de los derechos humanos está con el proyecto político de la llamada 4T.

Para ello, recordó, se implementó la reforma a la Comisión y se presentó una iniciativa de cambios en la materia, para eliminar esa instancia y en su lugar, crear la Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo.

<https://drive.google.com/file/d/196uvt5bLYjak6KlajpDFB9bXTHJUwapT/view>